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VERBALE N. 1 - ANNO 2015 
 
 

Il giorno 10 febbraio alle ore 21.00 nella sede del quartiere in Cesena, via prov.le Sala, 
1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 

 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 
P AMBROSINI ATHOS A FIORI MARTINA 
AG ANGELI ROBERTA P BENZI ENRICO 
P BOCCHINI MASSIMO P RICCIARDI RAFFAELLA 
P BONI GUERRINO A RIVA GIOVANNI 
P CANTONI LUCIANO P ZIGNANI PARIDE 
P DALL’ARA NICOLETTA   
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 08  consiglieri su 11 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta. 



Odg 
1. Approvazione verbali seduta precedente;  
2. Rifiuti, porta a porta nel quartiere;  
3. Via prov. Sala, lettera del Presidente alla Provincia; 
4. Comunicazioni del Presidente; 
5. Comunicazioni dei Coordinatori di commissioni; 
6. Varie ed eventuali.  
 
 
Prima di dare avvio ai lavori in programma come dall’ordine del giorno il presidente prende 
la parola per illustrare ai consiglieri che sono stati ascoltati i cittadini residenti nella 
frazione di Bulgarnò e Ruffio che il giorno 6 febbraio 2015 hanno visto le loro case allagate 
a seguito della pioggia copiosa scesa nelle ore precedenti. I residenti di Ruffio chiedono 
all’amministrazione comunale e al consorzio di bonifica che i tecnici verifichino le cause di 
questo allagamento che da Via Vigo Ruffio si è esteso su Via Terracini e Via Prov. Sala 
che probabilmente sono riconducibili al tombamento di un fosso in via Vigo Ruffio . 
Lo stesso problema si è verificato sulla Via Prov. Ruffio nella zona compresa tra la Chiesa 
e il cimitero . 
A Bulgarnò la zona colpita risulta il centro abitato, via Bulgarnò e via Capannaguzzo, 
probabile causa un tombinamento del fosso in via Bulgarnò e forse i lavori effettuati da 
Hera nel 2013 che hanno creato problemi alla rete fognaria in quanto in alcune case 
l’acqua non è arrivata dalle strade ma dagli scarichi dei bagni.  
Si chiede pertanto che i tecnici comunali, di Hera e del consorzio di bonifica facciano 
verifiche per individuare le cause. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che l’amministrazione comunale ha avviato 
un percorso di programmazione delle attività della raccolta porta a porta all’interno del 
territorio del quartiere. Una prima fase vedrà coinvolta la frazione di Capannaguzzo, entro 
il primo semestre del 2015 inizieranno una serie di incontri con Hera per informare i 
cittadini sulle modalità di raccolta. La seconda parte dell’anno vedrà coinvolte le frazioni di 
Macerone, Ruffio, Villa Casone e Ponte Pietra. All’interno del territorio del quartiere resta 
esclusa la frazione di Bulgarnò come già comunicato in una riunione a settembre 2014 e 
ribadito in una mail del 15 gennaio 2015 dell’ufficio comunale preposto a seguire le attività. 
Dalla raccolta porta a porta restano escluse le zone di case sparse. Suscita ad ogni modo 
perplessità l’esclusione di una frazione da questo progetto di sensibilizzazione ed 
educazione dei cittadini verso temi importanti, si ritiene pertanto doveroso chiedere 
all’amministrazione comunale che si riveda il progetto includendo anche la frazione di 
Bulgarnò. 
 
 
TERZO PUNTO 
In merito al terzo punto il Presidente del quartiere comunica ai consiglieri che il 14 gennaio 
è stata trasmessa al Sindaco e al Presidente della Provincia una comunicazione da parte 
del quartiere nella quale si mette in evidenza la pericolosità del tratto di via Prov. Sala  
compreso tra via Prov. Ruffio e via Capannaguzzo. Come già evidenziato in altre 
comunicazione il tratto di strada necessita di manutenzione per il ripristino del manto 
stradale e ampliamento carreggiata e banchina. Tale richiesta è stata inoltrata anche dai 
residenti della zona con una raccolta di firme presentata a febbraio 2014. In data 5 



febbraio è pervenuta risposta da parte dell’amministrazione comunale che evidenzia la 
competenza della provincia, la provincia non ha risposto. Ad ogni modo il quartiere vuole 
mettere in evidenza che per garantire sicurezza ai cittadini è necessario superare i 
problemi delle competenze. 
 
 
QUARTO PUNTO  
Il presidente comunica ai consiglieri che il giorno 16 febbraio presso la sede del quartiere 
si terrà un’assemblea pubblica in cui la giunta incontra i cittadini, la riunione si terrà alle 
ore 18.00, argomenti trattati pista ciclabile Capannaguzzo – Bulgarnò. 
Il presidente comunica che sono arrivate alcune segnalazioni relative a via 
Capannaguzzo, tratto tra rotonda di Via Cesenatico e ponte dell’autostrada, che necessita 
di rifacimento del manto stradale. 
 
 
QUINTO PUNTO  
Il coordinatore della Commissione sicurezza sanità e politiche sociali comunica che a 
breve inizierà un ciclo di incontri  sul tema del benessere psicofisico. Tale iniziativa 
organizzata in collaborazione con l’Associazione Perledonne porterà in quartiere i medici 
dell’ospedale Bufalini.  
Comunica inoltre che sta per avere inizio il corso per la memoria organizzato con CAIMA 
già approvato nella seduta del 3 dicembre u.s. a Capannaguzzo con un contributo di € 
350,00. 
Il consiglio approva inoltre il corso per la memoria organizzato sempre con CAIMA che si 
terrà a Ruffio a partire dal 10 marzo stanziando un ulteriore contributo di € 350,00. 
 
 
VARIE ED EVENTUALI. 
Boni Guerrino prende la parola per comunicare che la segnaletica stradale che vieta ai 
mezzi pesanti provenienti da via Cesenatico di svoltare su via Calabria è posta proprio in 
prossimità di via Calabria pertanto è necessario un posizionamento diverso. 
Paride Zignani informa che il semaforo posto su via prov. Sala nel centro abitato di Ruffio 
non funziona, serve pertanto un intervento di manutenzione. 
 
 
 
Alle ore 22,15 la riunione si è conclusa.  
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 
 
 


